

Strasbourg, le 5 janvier

La concertation publique préalable pour le Tram nord se poursuit jusqu'au 19 janvier

Le projet Tram nord, qui permettra à 46 000 voyageurs par jour de circuler entre la gare de Strasbourg, le Parlement européen et Schiltigheim/Bischheim nécessite quelques ajustements mineurs du Plan local d'urbanisme intercommunal (PLUi). Une concertation préalable est ouverte jusqu'au 19 janvier 17h pour recueillir d'éventuelles observations, au centre administratif, à Strasbourg, et dans les mairies de Bischheim, Schiltigheim et Hoenheim, ainsi que sur internet sur participer.strasbourg.eu.

Le bilan de la concertation sera joint au dossier de l'enquête publique prévue avant l'été et au cours de laquelle les contributions resteront possibles sur ce point. La mise en compatibilité du PLUi interviendrait donc après l'enquête publique, comme ce fut le cas pour le projet d'extension du tram vers l'ouest de l'agglomération.

Avec le développement de nouvelles infrastructures et de nouveaux services comme l'extension de lignes de tramway vers le Nord et l'Ouest, l'Eurométropole de Strasbourg continue de favoriser les mobilités décarbonées et offre une alternative à la voiture individuelle.

